

## Internationales HammerClub Treffen

3. - 5. September 2021

Im Jahr 2020 musste das Treffen in Schoonhoven abgesagt und das Treffen in London im Jahr 2021 auf 2022 verschoben werden. Damit der HammerClub nicht einschläft, möchte die Stiftung Gold und Silberschmiedekunst in Schwäbisch Gmünd (D) ein loses Treffen organisieren. Natürlich nur, wenn es die Pandemie-Messungen zulassen.

In 2020 the meeting in Schoonhoven had to be cancelled and the meeting in London in 2021 is postponed to 2022. In order to prevent the HammerClub to fall asleep, the Stiftung Gold und Silberschmiedekunst (Gold and Silversmithing Foundation) in Schwäbisch Gmünd (D) has decided to organize a loose meeting. Of course only if the pandemic measurements allow it.

Das Treffen findet statt am Wochenende vom 3. bis 5. September 2021. Derzeit ist noch kein Programm verfügbar. Die einzige bisher festgelegte Aktivität ist die Eröffnung einer Ausstellung, in der die Arbeiten des letztjährigen Stadtgoldschmieds Jan Wege gezeigt werden. Nach der Anmeldung wird ein detailliertes Programm erstellt.

The meeting is set on the weekend of September 3rd - 5th 2021. At the moment there is no program available yet. The only fixed activity so far will be the opening of an exhibition presenting the work of last year's town goldsmith Jan Wege. After registration a more detailed program will be composed.

Es wird nicht wie gewohnt eine Ausstellung geben. Teilnehmende Silberschmiede sind jedoch herzlich eingeladen, ihre Arbeiten in einer Speaker Corner zu präsentieren.

There will not be an exhibition as usual. However participating silversmiths are welcome to present their work in a speaker corner.

Es gibt keine Teilnahmegebühr. Die Stiftung Gold und Silberschmiedekunst trägt die Kosten.

There is no participation fee. The Stiftung Gold und Silberschmiedekunst bears the costs.

Informationen zu Zimmern und Ferienwohnungen erhalten Sie von Ulrike Kleinrath (Sie erhalten ihren E-Mail-Adresse nach der Registrierung).

Information about rooms and holiday apartments can be obtained from UlrikeKleinrath (you will receive her email-alias after registration).

---

Name / name

Straße und Nummer / Street and number

PLZ / Postal code

Stadt / City

Land / Country

E-mail

Telefonnummer / Telephone number

Fragen und Kommentare / Questions & remarks

SENDEN / SUBMIT

<https://www.silberschmiede-forum.eu/schwabisch-gmund-2021/>